

人生100年 健やかに生きる

（）体育・スポーツとともに（）
（25）

NPO法人 ならスポーツクラブ 理事長

北 良夫（91）

年が明けて4日目、長男がやってきて初詣に誘われた。年末は練習も休みで体もなまつっていたので二つ返事で立ち上がった。春日大社から若草山山麓を経て二月堂へ、長い階段を上つて本堂にお参り。大仏殿から県庁、近鉄奈良駅前をつて自宅まで約9キロ、途中休息を入れながらゆつくり2時間、二月堂の階段上りで少し息切れ体力の低下を感じたが、すがすがしい気持ちで年の初めをスタート。2日おいて再び、樋原の今井町を約2時間散策、天候にも恵まれて久しぶりに気分の良い正月となつた。

今年のクラブ初練習会に、大和郡山市から

会員の高橋宏さん、91歳を迎えて元気な姿を見せていただいた。昨年入会されて週1回、仲間と一緒に活動している。60歳の頃から家の周辺で始めたウォーキングは今も続いている。一人歩きは

んだ詩がある。私も月が変われば92歳の誕生日を迎える。健康でいられるから誘われて初詣がで、クラブの仲間と活動ができる幸

せがある。

「40、50ははなれ小僧、60、70は働き盛

り、90になつて迎えが来たら100まで待てと追い返せ」。明治時代の有名な実業家沢栄一氏の名句だ。

昨日の人口動態調査によれば、100歳をなくなる歩かなくなれば寝たぎりになる。歩いていれば歩ける、新しい出会いもある。よく歩く人は生きるこ

とがある。長寿化が進んだスポートが、生活の一部として継続できること。継続は家族の理解と協力、励まし合える練習仲間があつて

たのは、若い時に出会ったスポートが、生活の一部として継続できること。継続は家族の理解と協力、励まし合える練習仲間があつて

（）体に無理を課さない参考になる。92歳に参考になる。92歳まで健康で来られたのは、若い時に出会ったスポートが、生活の一部として継続できること。継続は家族の理解と協力、励まし合える練習仲間があつて

（）体に無理を課さない参考になる。92歳に参考になる。92歳まで健康で来られたのは、若い時に出会ったスポートが、生活の一部として継続できること。継続は家族の理解と協力、励まし合える練習仲間があつて

100歳への助走スタート

気楽でよいが、仲間があればもっと楽しいと、縁があつて入会され、クラブ仲間も元気をもらつてている。

「歩かなければ歩けなくなる。歩かなくなれば寝たぎりになる。

歩いていれば歩ける、新しい出会いもある。よく歩く人は生きるこ

ととも積極的だ」と詠

り、90になつて迎えが来たら100まで待てと追い返せ」。明治時代の有名な実業家沢栄一氏の名句だ。

昨日の人口動態調査によれば、100歳を

えたこと

まれたこと

③ 若い時に体を鍛

てきただのか。ある生命

会社の実態調査があ

る。

① 物事に「だわら

ず、くよくよしなかつたこと

② 幸せな家庭に恵

まれたこと

たこと

④ 暴飲暴食を避け



2019年9月、群馬県で開催された日本マスターズ陸上競技大会85歳以上の部200mで3位に入り、表彰台で手を振る筆者（右）＝本人提供